

El Grupo Abril busca patrocinadores para su nuevo proyecto en Etiopía

15/04/2024



El proyecto está destinado para las mujeres | Grupo Abril.

El Grupo Abril busca 30 patrocinadores para poder empezar su nuevo proyecto en Etiopía denominado "Puntaicas Abril" con el que buscan hacer compresas sostenibles. La presentación de este proyecto se llevará a cabo el 31 de mayo y señalan que el logo de los patrocinadores aparecerá tanto en dicha presentación

como en la pared del taller que se instale en Etiopía para la realización de las compresas.

Cualquier interesado puede ponerse en contacto con el Grupo Abril a través de sus redes sociales o por el número de teléfono 688 701 906.